

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Nach dem zuletzt spielfreien Wochenende reist unsere erste Frauenmannschaft am kommenden Sonntag als Tabellenführer zum Aufsteiger ESV Villingen. Die Gastgeber spielten in der letzten Saison noch in der Verbandsliga Südbaden gegen unsere Zweite und konnten hier mit der Vizemeisterschaft das Ticket zum Aufstieg in die 2. Bundesliga Süd-West lösen. Mit 3:5 Punkten stehen die Frauen aus Villingen derzeit auf einem soliden siebten Tabellenplatz, während unsere erste Mannschaft durch die beiden Auswärtssiege in Immendingen und Bonndorf die Überraschung der ersten vier Spieltage ist und folglich die Tabelle ungeschlagen anführt. Nichtsdestotrotz wird es am Sonntag eine schwere Aufgabe für unsere Mädels, da man um die Heimstärke der Villingerinnen weiß und so eine gute, geschlossene Mannschaftsleistung zeigen muss, wenn man auch hier Punkte mit zurück in den Hochschwarzwald bringen möchte. Als Favorit sehen wir unsere Mädels daher auf keinen Fall, auch weil wir wissen, dass bei den bisherigen Auswärtsspielen einfach auch das Glück auf unserer Seite war.

Frauen 2 // Verbandsliga Südbaden

Am Sonntagvormittag um 11 Uhr gastiert unsere zweite Frauenmannschaft bei der SKG

Singen. Während unsere Zweite bisher erst ein Spiel gewonnen hat und auf dem neunten Tabellenplatz steht, sieht es bei den Frauen vom Bodensee noch düsterer aus, da sie bisher noch kein Spiel gewinnen konnten und dementsprechend den zehnten und letzten Tabellenplatz belegen. Im Kellerduell der Liga wird es für unsere Mädels jedoch sehr schwer werden die ersten Auswärtspunkte einzufahren, da sie in dieser Saison – wie schon in der letzten Runde - eine eklatante Auswärtsschwäche haben. Diese Auswärtsschwäche gilt es nun am Wochenende zu überwinden, wenn man den Anschluss an das Mittelfeld der Liga wahren möchte. Gegen den Tabellenletzten ist dies zwar keine einfache aber eine durchaus machbare Aufgabe.

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Das vermutlich schwerste Spiel der Saison steht am Samstag für unsere erste Männermannschaft an: es geht zum SKC Unterharmersbach. Die Unterharmersbacher sind zwar Aufsteiger aus der Verbandsliga Südbaden, gelten jedoch aufgrund ihres sehr starken Kaders zurecht als Topfavorit auf den diesjährigen Meistertitel in der 2. Bundesliga Süd-West. Dagegen geht es für unsere Erste, wie schon in der letzten Saison, darum den Klassenerhalt zu schaffen und wenn möglich in diesem Jahr schon früher als in der letzten Runde. Für den Klassenerhalt sind Auswärtspunkte in Unterharmersbach jedoch nicht miteinkalkuliert, da man hier eine perfekte, geschlossene Mannschaftsleistung auf die Bahn zaubern und zudem noch auf einen eher durchwachsenen Tag der Gastgeber hoffen müsste, um dort punkten zu können. Dennoch fahren unsere Jungs motiviert in den „Hexenkessel“ nach Unterharmersbach und mit etwas Glück und einer taktisch guten Aufstellung ist eine Überraschung möglich.

Männer 2 // Bezirksliga B Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Als Tabellenführer empfängt unsere zweite Männermannschaft die SKG Singen 3 am Samstagabend um 17.45 Uhr zuhause in Reichmann's Kegelstube. Die Gäste aus Singen befinden sich mit 3:5 Punkten auf dem siebten Tabellenplatz. Da unsere Zweite letztes Jahr abgestiegen ist, setzen Sie dieses Jahr alles daran den direkten Wiederaufstieg in die Bezirksliga A zu schaffen. Dementsprechend gilt es auch alle Heimspiele zu gewinnen und so viele Auswärtsspiele wie möglich für sich zu entscheiden. Da sich unsere Jungs aus der Zweiten bisher vor allem zuhause sehr stark präsentiert haben und die SKG Singen 3 in dieser Saison noch kein Auswärtsspiel gewinnen konnte, stehen die Chancen auf einen Heimsieg für unsere Zweite sehr gut.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Unsere gemischte Mannschaft spielt am Samstagmittag ebenfalls zuhause, hier reist als Gastmannschaft die SG Unterkirnach / Furtwangen X2 an. In diesem Spiel erwarten wir eine Partie auf Augenhöhe, da sich beide Mannschaften mit Platz 3 (unsere Gemischte) bzw. Platz 5 (SG Unterkirnach / Furtwangen) im vorderen Mittelfeld der Tabelle befinden. Unsere Jungs sind durch den Auswärtssieg der Spielgemeinschaft am letzten Spielwochenende auf jeden Fall vorgewarnt, dass sie hier eine gute Leistung abliefern müssen, um die Punkte in Hölzlebruck behalten zu können.